

Fundación Union County College lanza proyecto Women 100

Union County College Celebra Inauguración del teatro "Roy W. Smith"



¡Preparándose para cortar la cinta! Sosteniendo las grandes tijeras con la rectora Margaret McMenamín está la comisionada de la Junta del Condado de Union Kimberly Palmieri-Mouled. También aparecen en la foto el presidente de la Junta de Fideicomisarios de Union County College, Víctor M. Richel; la presidenta de la Junta de Gobernadores de Union County College, Mary M. Zimmerman; el vicepresidente de la Junta de Gobernadores de Union County College, Lawrence D. Bashe; así como los Comisionados de la Junta del Condado de Union Christopher Hudak y Bette Jane Kowalski.

Dos jóvenes graduadas de Union County College becadas por el proyecto Women 100.

Cranford- La Fundación Union County College lanzó recientemente una nueva iniciativa de éxito estudiantil, el Proyecto Women 100, con el fin de recaudar fondos para apoyar a los estudiantes de Union County College.

La misión del proyecto es empoderar a la próxima generación de mujeres líderes, lo cual es fundamental para el éxito de nuestra comunidad y nación.

Según el Daily Excelsior, "la educación de las mujeres aumenta sus ingresos y conduce al crecimiento del Producto Interno Bruto. Otros efectos están relacionados con el desarrollo social. Educar a las niñas genera una serie de beneficios sociales, inclui-

dos muchos relacionados con el empoderamiento de la mujer".

En Union County College, la población estudiantil es 60% femenina. El Proyecto Women 100 proporcionará becas y subvenciones directas a mujeres necesitadas, inversiones en programación para ayudar a las mujeres a tener éxito y brindará servicios generales, que son específicos para nuestras estudiantes.

Donaciones Para apoyar el proyecto, se puede hacer una donación de \$100, ya sea un individuo o líderes corporativos y comunitarios. Además, se encuentran disponibles varios niveles de patrocinio y cada uno tiene beneficios adicionales para el patro-

cinador. Para obtener más información sobre los niveles de patrocinio, visite www.ucc.edu/women100.

"Los fondos recaudados con este nuevo proyecto se utilizarán para apoyar las oportunidades exclusivas para mujeres, a través de la programación y la tutoría", declaró el director ejecutivo de la Fundación Union County College, Doug Rouse. "Nuestro objetivo es desarrollar una red de mujeres empoderadas en los próximos años", continúa.

Para más información sobre el Proyecto Women 100 y cómo puede apoyar esta iniciativa, comuníquese con Brittny Mack, (908) 709-7039 o escribiendo a: brittny.mack@ucc.edu.

Cranford- El 29 de septiembre, Union County College organizó una ceremonia de corte de cinta, para marcar la finalización de una renovación masiva del Teatro "Roy W. Smith", en el campus de Cranford.

La rectora de la universidad, Dra. Margaret M. McMenamín, dio la bienvenida a los invitados y señaló cuán transformador será este espacio mejorado y modernizado para los estudiantes.

Estuvieron presentes para la ceremonia los comisionados del condado de Union Christopher Hudak, Bette Jane Kowalski y Kimberly

Palmieri-Mouled; el presidente de la Junta de Fideicomisarios de Union County College, Víctor M. Richel; así como la presidenta de la Junta de Gobernadores de Union County College, Mary M. Zimmerman, y la vicepresidenta, Lawrence D. Bashe.

Después del corte de cinta ceremonial, los estudiantes de teatro entrevistaron a los asistentes con una breve actuación en el nuevo espacio.

La renovación integral del teatro incluyó: rediseño completo, nuevos acabados interiores y asientos, nuevas actualizaciones de iluminación de última gene-

ración, mejoras acústicas, nueva tecnología de la información y equipo audiovisual. El teatro ahora incluye paneles de techo y pared con acabado de arce, paneles de pared acústicos en la pared trasera para control de reverberación, iluminación LED, nueva iluminación teatral retráctil y asientos asignados para discapacitados.

La renovación de 10 meses comenzó en junio de 2020 y se completó sustancialmente en abril de 2021.

Este proyecto fue posible, gracias a la aprobación por parte de la Junta de Comisionados del Condado de Union

de la solicitud de financiamiento de la universidad, a través del programa del Capítulo 12 del estado.

"Nuestros estudiantes merecen un espacio donde puedan desempeñarse y aprender. Este nuevo lugar de usos múltiples permitirá a nuestros estudiantes de artes teatrales practicar su oficio con orgullo. El espacio actualizado y moderno permitirá que la universidad albergue oradores y eventos en beneficio de nuestros estudiantes, para mejorar su experiencia educativa", declaró la Dra. McMenamín.

Para más información vea: www.ucc.edu.

Union County College

PERFIL DE ÉXITO

- ✓ Cursos académicos en más de 65 programas;
- ✓ Cursos de inglés; y
- ✓ Cursos de capacitación laboral.

Se habla español y alumnos de todos los estados migratorios serán aceptados.



¡NO HABLAS Inglés, NO HAY PROBLEMA!

- Aprende los fundamentos del idioma inglés
- Experimenta la vida social y cultural en los Estados Unidos
- Mejora tu inglés para integrarte a la comunidad bilingüe, continuar tu educación, y expandir tus oportunidades de empleo.
- ¡No importa si tu nivel de Inglés es básico o si quieres mejorar las habilidades que ya tienes, Union County College puede ayudarte!!

Completa la aplicación en www.ucc.edu/apply. Si necesitas ayuda en español, visita uno de nuestros centros de servicios estudiantiles en Cranford, Elizabeth, o Plainfield.

Para más información llame al (908)709-7518 o visite nuestra página www.ucc.edu

Las clases son ofrecidas de manera presencial, en línea y video conferencias en directo



Transformando Nuestra Comunidad... Un Alumno a la Vez